### [m]ittelhessen.de

## Herborner Tageblatt

# Die Chorszene bereichert

Herborner "Jugendfreunde" haben Bilanz gezogen / Runder Geburtstag im kommenden Jahr

#### HERBORN-GUNTERSDORF

(kds). Die Herborner "Jugendfreunde" blicken bereits auf ihren 50. Vereinsgeburtstag im nächsten Jahr voraus. Dafür sind die 31 Sänger um Chorleiter Thomas Jopp gesanglich bestens aufgestellt.

Dass die Welt bei der leistungsstarken Formation im Durchschnittsalter von 60.7 Jahren in Ordnung ist, zeigte sich auf der Hauptversammlung im Guntersdorfer Dorfgemeinschaftshaus. Einstimmig wurden Vorsitzender Steffen Nies, Schriftführer Jörg Andreas Sturm, Beisitzer Werner Deuster sowie Manfred Hohlfeld und Hans Peter Haust (beide Vergnügungsausschuss) in ihren Ämter bestätigt.

Aus den Händen von Dill-Sängerbund-Vize Klaus Dieter Schwedt und Schriftführer Jörg Andreas Sturm konnte Steffen Nies für 25 Jahre aktive Sängertätigkeit Urkunde und Ehrennadel in Empfang nehmen. Applaus gab es auch für Herborns "singenden Zahnarzt" Thomas Jopp für seine über 40-jährige Chorleitertätigkeit. Die Ehrung wird offiziell beim Open-Air-Konzert mit dem befreundeten



Umrahmt von den "Jugendfreunden" beglückwünschte Schriftführer Jörg Andreas Sturm (v.l.) die Jubilare Steffen Nies und Thomas Jopp. Foto Klaus Dieter Schwedt

Chor aus Leutersheim am 8. Juni im Herborner Schlosshof erfolgen.

In seinem Bericht hatte der Vorsitzende allen Sängern für ihren Einsatz bei den vielen Konzerten, Ständchen und in den Chorproben gedankt. "Wir wollen nicht stehen bleiben, sondern uns für die Zukunft aufstellen und dabei das Thema Jugendarbeit mit aufgreifen," sagte Steffen Nies. Er kündigte an, dass 2020 aus Anlass des Vereinsjubiläums

wieder mal ein Ausflug zum ebenfalls befreundeten Gesangverein in Hollabrunn im westlichen Weinviertel Niederösterreichs vorgesehen ist.

Dirigent Thomas Jopp kündigte an, in den nächsten Monaten ein gemischtes Repertoire an alter und neuer Literatur einzuüben. Sowohl für dieses Jahr als auch für 2020 seien viele Auftritte geplant. Er appellierte an die Aktiven, vollzählig die Proben zu besuchen, um die erforderliche

Chorstärke zu erhalten. Schriftführer Jörg Andreas Sturm erinnerte an die Aktivitäten im vergangenen Jahr und stellte dazu fest, dass insgesamt 5130 Minuten geprobt wurde.

"Die Jugendfreunde haben seit Jahren als einer unserer Leistungsträger im Dill-Sängerbund die Chorszene bereichert. Für seine vielen Fans ist es immer ein besonderer Genuss, diesen stimmlich sehr gut besetzten Männerchor bei den Konzerten zu hören," unterstrich Klaus Dieter Schwedt in seinem Grußwort.

#### Vorstand soll verkleinert werden

Einstimmig beschlossen wurde eine Satzungsänderung, die künftig eine Verkleinerung des Vorstandes vorsieht sowie zum Thema Datenschutz den Umgang mit Persönlichkeitsrechten regelt.

An folgenden Veranstaltungen wird sich der Verein beteiligen: 4. Mai: Konzert in Niederscheld, 25. Mai: Beratungssingen des Dill-Sängerbundes in Ballersbach, 8. Juni: Konzert mit dem MGV Leutesheim im Schlosshof, 22. Juni: Freundschaftssingen in Offenbach, 7. Juli: Open-Air-Singen in Erdbach, 17. August: Wanderung mit Brauereibesichtigung in Fleisbach, 31. August: Freundschaftssingen in Haigerseelbach und 3. November: Konzert des GV Roth in Driedorf. Für den 19. und 20. Oktober planen die "Jugendfreunde" ein eigenes Chorseminar und am 14, und 15. Dezember sollen die traditionellen Herborner Weihnachtskonzerte stattfinden.